



## **FOKUS 5/2024**

**Liebe Schwester, liebe Mitarbeiterin und lieber Mitarbeiter,**

an dieser Stelle möchte ich Sie alle nochmal bitten, sich die folgenden beiden Termine fest im Kalender zu vermerken:

- **04. Juni 2024:** unser fröhliches Sommerfest im Innenhof des Mutterhauses in Neustadt
- **05. September 2024:** unsere alljährliche Mitgliederversammlung, bei der wir maßgebliche Weichenstellungen der Vergangenheit und für die Zukunft unserer Schwesternschaft und ihrer Einrichtungen gemeinsam beschließen.

Bei den 35 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter meines Neustadter Teams, die sich an unserer **Online-Umfrage** beteiligt haben, möchte ich mich herzlich bedanken.

Wir freuen uns sehr, dass es Ihnen wichtig ist, Teil der **DRK-Familie** zu sein und unsere Werte teilen, was wir in Ihren Meinungen deutlich sehen konnten. Wir bitten Sie, dass Sie uns helfen, das **Image** des Rotkreuzstiftes und unseres ambulanten Pflege-Services zu verbessern. Dass es hier noch Luft nach oben gibt, haben Sie uns deutlich gespiegelt. An unseren eigenen Schwachpunkten, die wir durch Ihre Äußerungen nun auch deutlicher sehen, wollen wir nun sukzessive arbeiten.

Wir arbeiten aktuell intensiv an der Auswertung der Online-Umfrage und stellen Ihnen die Ergebnisse zu einem späteren Zeitpunkt ausführlich vor.

Und natürlich bedanke ich mich bei allen aus Neustadt und Saarlouis, die sich bei unseren **Fiaccolata-Umzügen** beteiligt haben. Es waren einmal mehr sehr ergreifende und glückliche, einfach wunderschöne Momente und Bilder, die wir dort gemeinsam erleben durften.

Einen schönen Start in den Sommer wünsche ich Ihnen,

herzlichst, Ihre Oberin

*Barbara Baltes*